



Nachrichtenstück zur Messe Fahrrad Essen 2018, auf der rund 250 Aussteller die neuesten Trends vom Kinderrad bis zum Lasten-E-Bike zeigen.

Anmoderation:

In Essen hat am Donnerstag (22.02.2018) die Messe 'Fahrrad Essen' ihre Tore geöffnet. Bis zum Sonntag (25.02.) zeigen rund 250 Aussteller ihre neuesten Trends und Ideen rund ums Fahrrad. Aus Essen berichtet Jörg Sauerwein:

Informieren, ausprobieren, kaufen ? so könnte man das Motto der Fahrrad Essen zusammenfassen. Auf mehr als 17.000 Quadratmetern sollen die Besucher sich nicht nur die neuesten Räder ansehen, sondern vieles auch testen können. So gibt es insgesamt vier Parcours, zum Beispiel einen speziell für E-Bikes. Vom Lastenrad, in dem bis zu vier Kinder mitgenommen werden können über Trekking- und Mountainbikes bis hin zum Fat-Bike mit besonders dicken Reifen kann man hier alles Probefahren ? Steigung inklusive, damit man auch wirklich spürt, wie leicht ein E-Bike bergauf fahren kann. Daneben dreht sich auf der Messe auch immer mehr um das Thema Fahrradtourismus. Dabei präsentieren sich Städte und Regionen, die besonders interessant für Fahrradurlauber sind. Parallel läuft auf dem Messegelände außerdem bis zum Sonntag auch die Messe Reise und Camping.

JS Redaktion Essen